

OCAÑA

Según fuentes del Ayuntamiento

«El agua no es todo lo buena que debiera»

N.V.

Ocaña cuenta con casi seis mil habitantes. En los últimos años se han realizado bastantes cosas, pero aún queda mucho por hacer. Cuenta con polideportivo, que se ha construido nuevo, y un teatro que se ha reformado, donde actualmente se viene desarrollando muchos actos culturales.

Otro aspecto cultural importante, con el que cuenta este municipio, es la biblioteca, centro cultural importante para los jóvenes que habitan esta localidad toledana, así como la Casa de la Cultura, en la que se realizan conciertos, conferencias, seminarios, y todo tipo de representaciones culturales.

Abastecimiento de agua

El problema de abastecimiento de agua no existe, ya que se solucionó tomando agua del río Tajo. Por ello la obra está completa. Sin embargo, y según fuentes del

Ayuntamiento de dicho término municipal, el agua que reciben no es todo lo buena que debiera, por ello llega muy clorada al pueblo, para evitar posibles infecciones e intoxicaciones.

Por otro lado la depuradora que hay lleva sin funcionar mucho tiempo, por lo que en estos momentos la depuradora como tal no existe.

También se va a solicitar a la Junta de Comunidades una subvención para instalar una nueva depuradora o arreglar la que hay.

Matadero

El Matadero Municipal se encuentra en la actualidad en un estado lamentable de deterioro debido, principalmente, a su antigüedad. En este sentido se va a intentar crear un Matadero Comarcal.

En cuanto a la recogida de basura, ésta es domiciliaria y diaria. Por lo que este asunto está, hoy por hoy, solucionado. El Ayunta-

miento posee para este servicio un camión que hace la recogida todos los días.

Por otro lado tanto la pavimentación como el asfaltado de las calles está completo en la localidad de Ocaña en un 75%, ya que únicamente falta por realizar estas obras en en barriadas del extrarradio, que se están construyendo o son nuevas.

Lo mismo ocurre con el alumbrado. Este tema no preocupa actualmente porque la iluminación de la población está bien proyectada y distribuida.

Sanidad

La sanidad es el eterno problema de todos o casi todos los pueblos de nuestra provincia. En concreto en Ocaña hay dos médicos titulares que atienden a toda la población. Con lo que es insuficiente debido al alto número que hay de habitantes.

También hay un Centro de Salud. Pero los vecinos siguen desplazándose a Toledo para ser atendidos si surge una urgencia.

TORRIJOS

Aprobado en pleno extraordinario

Remodelación del Parque de las Colonias

José Reyes Colero

Estación de autobuses

Con la asistencia de once de los trece ediles que conforman el consejo se celebró en la noche del jueves un pleno extraordinario. Dieciséis mociones integraban el orden del día. Por razones obvias extraemos aquellas de cierta relevancia.

En cuanto a la aprobación de fiestas locales, han quedado determinadas el día diecinueve de mayo, festividad del Santísimo Cristo de la Sangre, y el primero de septiembre, fiesta de San Gil, patrón de la villa.

Tras informe favorable de la policía ha quedado acogido al padrón de beneficencia municipal el señor Cano Heredia, de 73 años de edad.

Asimismo se ha constituido la comisión que el próximo día nueve de diciembre, se desplazará hasta el límite lineal de Torrijos y Barciencia, donde tras el informe del Instituto Geográfico Estatal se dirimirá el perímetro de los terrenos municipales adquiridos últimamente.

José Illana en representación del alcalde estará acompañado por un miembro de cada uno de los grupos representados en la corporación, Jesús Alonso del PSOE, Melitón Palomo de AP y Julio Longobardo del CDS. Evidentemente el secretario y un técnico municipal.

Por unanimidad fue aprobado el proyecto técnico del Centro Coordinador del Servicio de Viajeros. Esta mini-estación de autobuses quedará ubicada en las inmediaciones de RENFE.

Tras el veredicto favorable de la Dirección General de Transportes, en breve comenzarán las obras de la primera fase. Para la contratación de este centro se ha decretado el carácter de subasta urgente.

Las asignaciones de los miembros de la corporación rompió la monotonía de la asamblea. Mientras que para Julio Longobardo, portavoz del CDS, las asignaciones deben tener carácter personal para así poder donar la cuantía en aquellos asuntos de mayor prioridad, los hombres del PSOE afirmaban que al contar la localidad con una Casa de la Cultura, se deberían prodigar los actos culturales.

Por contra el alcalde, Miguel Angel Ruiz-Ayúcar, se escoró en los tecnicismos legales para recordarle a los representantes comunales, la ley dice «podrán cobrar los concejales las asignaciones correspondientes por representatividad».

La razón aritmética arrojó un resultado de siete votos favorables a AP, tres abstenciones y uno en contra. Por lo que un millón quinientas mil pesetas será designado a la remodelación del parque de Las Colonias, aunque el proyecto

existente alcanza los dos millones doscientas mil pesetas.

Pedro Lorente, en nombre del PSOE recaló que para esta clase de obras deben tener cabida en los presupuestos generales. Julio Longobardo lo ratificaba.

Asimismo aseveró que éste tenía cierto transfondo político, por ello su negación en la votación.

Polideportivo

El debate de la construcción de una pista polideportiva en lo que, tal vez, algún día sea una ciudad deportiva resultó ser entretenida. A la altura del kilómetro 1,500 de la carretera de Albarreal, el Ayuntamiento dispone de unos treinta y cinco mil metros cuadrados, donde se tiene previsto construir una pista de atletismo, de ciclo-cross, múltiple y de tenis con los respectivos vestuarios.

La falta de presupuestos por el momento hace insubstancial la realización, a pesar que la fracción mayoritaria del municipio, AP, lo tiene incluido de los próximos cuatro años. El alcalde de Torrijos, con bastante realismo, reconoció los impedimentos actuales, aunque su grupo está dispuesto en el futuro a comenzar las diversas fases de construcción, para que la decepción de cientos de jóvenes que practican el atletismo no perduren de por vida.

Sin embargo la corporación acometerá un reciclaje en estos terrenos, incluido la instalación de luz eléctrica, para paliar dentro de lo posible la carencia de unas pistas donde poder entrenar.

ALCABON

Aprobado en pleno

Modificación de ordenanzas fiscales

El pleno del Ayuntamiento de esta localidad ha acordado modificar, suprimir y crear varias ordenanzas fiscales, cuya efectividad entrarán en vigor a partir del día uno de enero del próximo año.

Según Real Decreto dichas modificaciones se han sometido a información pública para que los interesados puedan presentar reclamaciones y sugerencias, en un plazo de treinta días, con lo que si en dicho plazo no se presentase ninguna, éstas quedarían aprobadas definitivamente.

Las ordenanzas que se van a modificar corresponden a la recogida domiciliaria de basuras, las cuales han quedado fijadas en 750 pesetas para las viviendas unifamiliares, 1.000 para establecimientos industriales o comerciales, y 1.250 para bares o cafeterías.

Otra responde a la ocupación de la vía pública con puestos, barracas, donde se fijará una cuota de 200 pesetas por cada puesto

de venta, al mismo tiempo que se establece el martes como único día de mercadillo.

En cuanto a desagüe de canales e instalaciones análogas, cuya tasa ha quedado fijada en 35 pesetas anuales por metro lineal de edificación con vertido a la calle, y 25 por metro lineal de tapado con vertido a la calle.

Las licencias para construcciones y obras se modificarán en obras con proyectos y en las que no los necesitan.

Otras ordenanzas que quedarán modificadas son las correspondientes a la tenencia de perros, ocupación de la vía pública con escombros, que será de cincuenta pesetas, servicio de cementerio municipal.

Por otro lado las ordenanzas que han sido suprimidas se refieren a la prestación del servicio de alcantarillado, servicio domiciliario de agua potable, contribuciones especiales, así como la entrada de vehículos en domicilios particulares.

En total asciende a 12.600.000 pesetas

Ayudas a varios ayuntamientos de la provincia

Once pueblos de nuestra provincia recibirán subvenciones por parte de la Diputación provincial de Toledo, con un total global de más de doce millones de pesetas.

Las ayudas que recibirán todas estas poblaciones comprenden desde quinientas mil pesetas hasta más de dos millones de pesetas.

Las localidades que percibirán estas dotaciones son las de Coorral de Almager, 650.000; Torrico, 1.000.000; Villafranca de los Caballeros, 2.350.000; Cobisa, 1.300.000; Calera y Chozas, 2.200.000; Cebolla, 600.000; Marrupe, 600.000; Quismondo, 600.000; Carmena, 1.800.000; Aldeaencabo de Escalona, 500.000; y Mohedas de la Jara, 1.000.000.

Por otro lado se delegarán obras a los Ayuntamientos de Cabezaesada y San Roman de los Montes por un total de seis millones de pesetas, incluidas en los Planes Provinciales y Servicios para 1987.

También se van a adjudicar obras por abastecimiento de agua a la Mancomunidad del río Pusa, en el tramo del depósito regulador de impulsión a Espinosa del Rey, por un valor de ochenta y siete millones ochocientos mil pesetas.

Asimismo el abastecimiento de agua a la Mancomunidad del río Pusa, para el tramo de Espinosa del Rey y Torrecilla de la Jara, se hará con un importe de quince millones doscientas cincuenta mil pesetas.

Las obras complementaria a las de abastecimiento de agua a la misma Mancomunidad se realizarán con un importe de cuatro millones cuatrocientas setenta mil pesetas.

Igualmente 61.680.000 de pesetas irán destinadas al abastecimiento de agua de la Mancomunidad de Servicios «Cabeza del Torcón». Y las obras de pavimentación de dos calles de Villafranca de los Caballeros por un total de siete millones quinientas mil pesetas.

Asimismo las obras desglosadas del de pavimentación de calles en Corral de Almager por un total de cuatro millones ochocientas veintisiete mil pesetas. Así como una pista de polideportivo en Malpica de Tajo.

En materia deportiva se ha concedido una prórroga hasta el treinta de junio del 88 para la construcción de la piscina en Orpesa y los vestuarios del campo de fútbol y pista múltiple en Quismondo.

En cuanto a las subvenciones se van a destinar sesenta mil pesetas para los gastos de inauguración de la Biblioteca pública en Mora de Toledo y ciento setenta y cinco mil a la Cooperativa «La Merendera» de Los Navalmorales para la adquisición de una amantadora de caprino.

También recibirá subvenciones y ayuda Corral de Almager, y se realizarán estudios para programas de sanidad y de agricultura respectivamente.